
 

Comment vous décririezvous ? Lorsque nous tentons de nous décrire, nous                     
tentons en fait de nous définir. Magré toute l’importance que cela a, la façon dont                             
Dieu se définit est encore plus importante. 
 
La Lumière de la Vie 
La foule célèbre la Fête des Tentes  commémoration de l’action de Dieu qui a                             
guidé son peuple à travers le désert, jusqu’à la Terre Promise. Pendant la fête,                           
quatre chandeliers géants étaient allumés dans la cour du Temple. Ils                     
illuminaient toute la cité et rappellaient comment Dieu a guidé Israel par la                         
colonne de feu. Pendant les nuits de la fête, la foule chantait et dansait sous la                               
lumière de ces chandeliers. Alors que Jésus annonçait qu’il était la lumière du                         
monde, il se tenait probablement sous ces chandeliers. 
Ainsi, Jésus parle de la lumière du salut et de la déliverance, de protection et                             
bonne conduite, de la présence de Dieu qui ne nous quitte jamais, d’une lumière                           
qui amène joie et chants au milieu de la nuit. 
Nous avons tous besoin d’une telle lumière. Le problème est le suivant : où                           
trouver cette lumière dans un monde rempli de contrefaçons ? 
 
La noirceur de la Mort 
D’après ce que dit Jésus ici, si nous ne le suivons pas, nous marchons dans les                               
ténèbres. La Bible offre de multiples métaphores à propos des ténèbres de la vie                           
sans Dieu. Notre expérience nous apprend la même chose : la vie est bien noire                             
lorsque les temps sont difficiles ou que nous tombons malades. Mais il existe                         
aussi la noirceur de l’ignorance spirituelle. Nous pouvons être spirituellement                   
aveugles lorsque nous décidons d’ignorer ce qui vient de Dieu. Nous pouvons                       
également être aveuglés quand nous sommes embourbés dans la religion. Tous                     
ces dangers ont en commun qu’il s’agit de fausses lumières : des lumières loin de                             
nous apporter la sécurité mais qui nous mènent au devant de nombreux dangers. 
Mais Jésus est la lumière du monde. Rien, ni personne d’autre. 
 
Christ, la Lumière du Monde 
La colonne de feu était un symbole du Christ. Il est celui qui peut nous délivrer de                                 
l’esclavage du péché, nous amener vers la vraie liberté. Il peut nousmener, nous                           
guider dans nos vies vers l’ultime Terre Promise. C’est en lui que nous pouvons                           
apprécier la présence de Dieu. C’est dans sa lumière que vous pouvez vivre dans                           
la joie, chantant et dansant. Il est cette lumière pour le monde entier. Vous en                             
faite partie, quelques soient votre situation et votre passé.   
Comment peutil être la lumière de votre salut ? Sur la croix, il fut plongé dans les                                 
ténèbres alors qu’il portait la noirceur de notre péché. Sur la croix, la lumière du                             
soleil fut occultée pour que baignions dans la lumière du sourire de Dieu.                         
Lorsque l’on sait cela, on peut avoir confiance en lui, même dans les moments                           
noirs. 
 
Christ estil votre lumière ? Estil la lumière de votre monde ? Estil votre                           
lumière dans les moments noirs ? Avezvous tendance à suivre les fausses                       
lumières ? 
Comme Israel a dû suivre la colonne de feu pour traverser les épreuves, nous                           
nous devons de suivre Jésus. Il doit être votre lumière et votre guide. 
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